
Istituto Comprensivo Crema Uno 
 

Anno scolastico 2018 - 2019 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  7 GIUGNO 2019 
 
In data 7 Giugno 2019 alle ore 17,30 presso i locali della presidenza dell’Istituto Comprensivo 
Crema Uno, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Calendario scolastico e orario inizio lezioni anno scolastico 2019/20  

2) Verifica programma annuale 2019 e variazioni di bilancio 

3) Diario di istituto 2019/20 
4) Uscite didattiche per progetto accoglienza anno scolastico 2019/20 
5) Orari estivi segreteria 
6) Convenzione di cassa 
 

 
Sono presenti:  
 
Il Dirigente Scolastico:  Maria Cristina Rabbaglio 
Il Presidente Salvi Monica 
Docenti Fiametti Virgilio   
 Dossena Andreina 
 Brusaferri Rosaria 
 Basciano Mariolina 
 Tonetti Antonella 
 Facchi Alessandra 
  
  
Genitori Pavesi Alberto  
 Bergami  Annachiara 
 Rigola Sabina 
 Aschedamini Monaci Cristina 
 Mora Simona 
 Polimeno Giancarlo 
  
ATA Boschiroli Cristina 
 Horeschi Alessia 
  
  
Assenti Cazzamalli MariaRosa 
 Stagni Stefania 
 Gennuso Michele 
  
DSGA Martinenghi Maria Antonella 
  
 
 
 



 
1) CALENDARIO SCOLASTICO 2019/20 E ORARIO INIZIO LEZIO NI ANNI 
SCOLASTICO 2019/20 

  
  Il Presidente legge il calendario scolastico per la Regione Lombardia per l’anno scolastico 2019/20. 

La Giunta propone che vengano aggiunti i seguenti giorni di vacanza: 
LUNEDI’ 1 GIUGNO 2020: vacanza per tutte le scuole 
SABATO 2 NOVEMBRE 2019 E 2 MAGGIO 2020: vacanza per gli alunni della scuola Vailati – 
Tempo lungo 
VENERDI’ 13 DICEMBRE 2019 (S.LUCIA)  : vacanza per gli alunni della scuola dell’infanzia e 
della scuola primaria 
DAL 12/9/2019 al 20/9/2019 E DAL 3/6/2020 ALL’ 8/6/2020: gli alunni della scuola secondaria 
di I grado Vailati (Tempo corto e con pomeriggi) effettueranno l’orario  dalle 8 alle 13 
Il Consiglio di Istituto approva. 
 
ORARI PRIMA SETTIMANA DI LEZIONE ANNO SCOLASTICO 20 19/20 
Il Consiglio di Istituto, vista la proposta della Giunta delibera i seguenti orari di lezione per la prima 
settimana dell’anno scolastico 2019/20: 
======================================================================= 
SCUOLA DELL’INFANZIA 
Inizio delle lezioni = Giovedi’ 5/9/2019 per i bambini di 4 e 5 anni – dalle 8,15 alle 13,15 
Venerdì 6/9/2019  inizio delle lezioni per i bambini di 3 anni – dalle 9 alle 11,30 
per i bambini di 4 e 5 anni – dalle 8,15 alle 13,15 
Da lunedì 9/9/2019 orario di lezione previsto: dalle 8,15 alle 16,15  
salvo accordi dei genitori con gli insegnanti per un inserimento graduale 
====================================================================== 
 
SCUOLA PRIMARIA 
Inizio delle lezioni = Giovedì 12/9/2019 
Dal 12/9/2019 al 13/9/2019 dalle 8,30 alle 12,30 
Dal 16/9/2019 orario di lezione definitivo 
=======================================================================
    
SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO: 
Inizio delle lezioni = Giovedì 12/9/2019 
dal 12/9/2019 al 20/9/2019  e dal 3/6/2020 all’8/6/2020: gli alunni della scuola secondaria di I grado 
Vailati (Tempo corto e con pomeriggi) effettueranno l’orario  dalle 8 alle 13. 
Gli orari delle altre classi saranno dalle 8 alle 13 
Dal 23/9/2019 orario delle lezioni definitivo. 
======================================================================= 
 
 
2 – VERIFICA PROGRAMMA ANNUALE 2019 E VARIAZIONI DI BILANCIO 

Il Consiglio di Istituto, 
Vista la proposta della Giunta esecutiva, 
Vista la delibera con la quale è stato approvato il Piano dell’Offerta Formativa per l’anno scolastico 
2018/19; 
Visto il Regolamento n. 129 del 28/8/2019; 
Visto in particolare l’art.10 – primo comma del Regolamento n.129, che demanda all’organo 
consigliare la competenza a disporre entro il 30 giugno di ogni anno l’assestamento di bilancio sulla 
base di apposito documento redatto dal Dirigente Scolastico; 



Vista la relazione del DSGA con la quale è esposta la situazione contabile e finanziaria alla data 
odierna (agli atti) ed il mod. H bis riassuntivo sullo stato di attuazione del piano annuale; 
all’unanimità prende atto e approva la verifica di attuazione del programma annuale 2019 e le 
relative variazioni di bilancio proposte dal Dirigente scolastico. 
 

3 – DIARIO DI ISTITUTO 2019/20 

Dopo qualche anno di sperimentazione dell’adozione del diario di istituto, considerato il consenso 
da parte di docenti e famiglie, il Consiglio di Istituto conferma anche per l’anno scolastico 2019/20 
l’adozione di un diario unico di istituto per tutti gli alunni di scuola primaria e di scuola secondaria 
di I grado. 
A tale proposito sono stati visionati dai docenti i diari proposti dalle seguenti case editrici: 

- Casa Editrice Leardini 
- In due righe 
- Fabbrica dei segni Editore 
- Artistica Saviglaino 
- Arti Grafiche Parini 
- F.Apollonio 

Dopo approfondita valutazione il Dirigente e i Docenti componenti l’apposita commissione 
incaricata della scelta del diario hanno proposto la conferma del diario della Ed. Leardini al costo di 
€.3,50 cad. (IVA inclusa). Il Consiglio di Istituto approva. 
 
 

4 –  USCITE DIDATTICHE PER PROGETTO ACCOGLIENZA ANNO SCOLASTICO 2019/2020 

Il Dirigente scolastico riferisce che, come gli anni passati, sono previste uscite didattiche da 
effettuarsi nei primi mesi dell’anno scolastico 2019/20, nell’ambito del progetto accoglienza. 
Il Consiglio di Istituto, visto il parere favorevole della Giunta esecutiva, approva a condizione che 
siano rispettate tutte le norme di sicurezza previste per l’organizzazione delle uscite, che vengano 
controllati gli obiettivi didattici e che le stesse rientrino in progetti già presenti nel POF di istituto. 
 

5 – ORARI ESTIVI SEGRETERIA 

 

Il Consiglio di Istituto, vista la proposta della Giunta esecutiva, delibera il seguente orario per 
l’apertura al pubblico della Segreteria nel periodo estivo (dal 29/6/2019 al 31/8/2019): dalle 8,30 
alle 13 dal lunedì al venerdì. 
Il Consiglio delibera inoltre la chiusura della segreteria nel giorno 16 agosto 2019. 
 

6 – CONVENZIONE DI CASSA 

 Il Dirigente scolastico informa che è pervenuta l’offerta del Banco BPM per l’espletamento del 
servizio di Tesoreria per il quadriennio 2019 – 2022. 
Il Consiglio di Istituto 
- Vista la proposta della Giunta esecutiva; 
- Visto il D.I. n.129 del 28/08/2019; 
- Vista la CIRCOLARE MIUR prot. 24078 del 30/11/2018 e i relativi allegati, in particolare lo 

schema di Convenzione per la gestione del servizio di cassa delle istituzioni scolastiche statali ai 
sensi dell’art. 20 commi 3 e 5 del D.I. n.129 del 28/08/2019; 

- Viste le prescrizioni indicate nella lettera di invito a formulare l’offerta; 
- Viste le offerte pervenute con le modalità indicate; 
- Viste le autocertificazioni rese dal Rappresentante legale del suddetto istituto in applicazione 

dell’art. 38 D.lgs. 163/2006. 



- Accertata la sussistenza dei requisiti normativamente richiesti e l’assenza di profili ostativi in 
capo al soggetto aggiudicatario 

delibera 
- L’AGGIUDICAZIONE DEFINITIVA dell’affidamento del servizio di cassa per il periodo 1-1-

2019 / 31-12-2022 al BANCO BPM, alle condizioni di cui alla lettera di invito, del 
CAPITOLATO TECNICO e dell’offerta prodotta dal soggetto aggiudicatario. 

 

7 – VARIE 

Marcia di Istituto 2018/19 
Il Presidente informa che è pervenuta la lettera di ringraziamento e il consuntivo della marcia di 
Istituto 2018/19,  che è già stata trasmessa per conoscenza a tutti i Consiglieri. 
 
Segnalazione al Sindaco del Comune di Crema 
Il Presidente riprende quanto segnalato dalla Giunta in merito ad alcune situazioni problematiche 
che interessano le scuole dell’Istituto. La Giunta ha proposto di segnalare al Sindaco la situazione 
attraverso una lettera redatta dal consiglio di Istituto.  A tale proposito ha provveduto alla stesura di 
una bozza della stessa. Il Consiglio di Istituto delibera di inviare la presente lettera al Sindaco: 
 
“Al Sindaco del Comune di Crema 
Gentile dott.ssa Stefania Bonaldi, il Consiglio di Istituto del Comprensivo scolastico Crema Uno 
riunitosi in data 07 giugno 2019 intende portare alla sua attenzione alcune problematiche più volte 
segnalate agli Uffici competenti del Comune e che ad oggi non sono state ancora prese in 
considerazione. 

1- DISINFESTAZIONE PICCIONI 
I piccioni aumentano di numero con il passare degli anni negli edifici del centro storico, in 
particolare nella scuola primaria di Borgo S. Pietro e nelle sedi “G.Vailati, denominate ex 
Folcioni e Via Riva Fredda. Negli edifici suddetti sono state rinvenuti: zecche, piccioni 
morti e sventrati all’interno dei cortili, depositi di guano sui davanzali delle finestre delle 
aule, piume e penne sporche di guano all’interno degli edifici, volatili all’interno delle aule. 
La pulizia supplettiva svolta dai collaboratori scolastici ormai non è più sufficiente per 
mantenere un livello di igiene e di decoro (gli alunni e gli operatori scolastici sono costretti a 
camminare sul guano, non si può fare altrimenti in certi spazi, e poi entrano nelle aule). Dal 
2017 si susseguono le richieste di disinfestazione indirizzate agli Uffici competenti del 
Comune, ma ancora nessuno ha risposto. Riteniamo che la situazione non sia più 
rimandabile nel tempo, date le condizioni igieniche ormai raggiunte. 

2- USO SALA “G. COSTI” 
La scuola “G. Vailati”, suddivisa in tre sedi non dispone di una palestra interna o di uno 
spazio sufficientemente ampio da contenere almeno gli alunni di due classi. In questo senso, 
la possibilità di richiedere l’uso della sala della musica nella sede ex Folcioni ha sempre 
offerto la possibilità di svolgere attività didattiche (laboratori, conferenze, incontri di 
condivisione…) e di costituire una risorsa logistica importante per la scuola. Purtroppo a 
novembre 2018, senza che l’Istituto fosse avvisato, la sala è stata concessa in uso all’Istituto 
musicale Folcioni che ha provveduto a disporre strumenti musicali e apparecchiature 
elettroniche ingombranti. Tutto ciò ha ridotto fortemente le possibilità di ampliamento 
formativo per gli alunni della scuola “G. Vailati” a causa della mancanza di uno spazio più 
esteso di un’aula. Ad esempio si citano gli ultimi due episodi accaduti, preceduti da tanti 
altri durante l’anno scolastico. Episodio del 4 giugno: pur avendo ricevuto l’autorizzazione 
all’uso della sala “G. Costi”, la mattina stessa il locale era sporco e con le strumentazioni 
disposte fino al centro della sala. Episodio del 6 giugno: per ricevere i rappresentanti della 
Provincia di Cremona, gli alunni di due classi sono stati costretti a spostarsi presso la sala 



dell’edificio S. Maria di Ripalta perché la sala “G. Costi” si trovava nelle medesime 
condizioni del 4 giugno. Da novembre 2018 si susseguono le richieste agli Uffici competenti 
di ricerca di una soluzione al problema. Alla luce di ciò questo Consiglio di Istituto chiede 
che sia individuato un altro spazio per l’aula dell’Istituto Folcioni. 

3- ALLAGAMENTI DI EDIFICI SCOLASTICI A SEGUITO DI PIOGGE  
Nonostante le numerose segnalazioni, ad ogni acquazzone, la scuola primaria   di Borgo 
S.Pietro e la scuola dell’infanzia di Castelnuovo si ritrovano con soffitti bagnati, pozze di 
acqua sui pavimenti. Durante il periodo autunnale, presso la scuola dell’infanzia, è stato 
necessario richiedere l’intervento dei Vigili del Fuoco per la quantità di acqua infiltratasi 
nell’edificio. In allegato si presenta la richiesta congiunta di verifica e manutenzione firmata 
dal dirigente scolastico Rabbaglio Maria Cristina e dal Responsabile per la prevenzione e la 
protezione ingegnere Piccinini Andrea. 

4- IDONEE MISURE DI SUDDIVISIONE DEGLI SPAZI CPIA E SCUOLA PRIMARIA DI 
SAN BERNARDINO 
La collocazione del Centro per l’istruzione permanente degli adulti presso la scuola di s. 
Bernardino ha determinato da subito problemi di convivenza data la differenza di età tra gli 
iscritti delle due scuole (bambini e adulti). E’ fondamentale rivedere gli spazi e la loro 
suddivisione o provvedere a individuare altro luogo per il CPIA. 
 
In attesa di una sua risposta si porgono distinti saluti.” 
 

 
 

LA SEGRETARIA       IL PRESIDENTE 
 Rosaria Brusaferri                     Monica Salvi 

 
 
 


